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平成２６年 第９回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２６年５月３０日（金） 開始時刻 午後２時４０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，松江委員，若度委員，伊藤委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，田野実教育企画課長，阿久津総務担当主幹， 

神谷学校管理課長，浪花学校教育課長，生田地域学校園担当主幹， 

君島学校健康課長，大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長， 

赤石澤文化課長，湯沢ｽﾎﾟｰﾂ振興課長，大瀧教育ｾﾝﾀｰ所長 

５ 書記    掛布教育企画課長補佐，田上係長，飯島総括主査，大毛主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

 （1）審議事項 

議案第１８号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

議案第１９号 宇都宮市生涯学習センター運営審議会委員の解職及び委嘱について 

議案第２０号 宇都宮市教育支援委員会委員の解職及び委嘱について 

議案第２１号 教職員の懲戒処分の内申について 

 

（2）報告事項 

報告第２９号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第３０号 学校等事件・事故について 

報告第３１号 「通学路交通安全プログラム」について 

報告第３２号 平成２５年度学校給食費滞納対策の結果について 

報告第３３号 「平成２７年度使用教科用図書採択に係る調査研究の観点」について 

 

（3）その他 

① 「あかちゃんタイム」の実施について 

② 飛山城址公園年間スケジュール 

③ 文化財新資料速報２０１４ 

④ 普及啓発資料「鎌倉で宇都宮を発見！？」 

⑤ 文化会館受託事業「６週間のダンスレッスン」 

⑥ 宇都宮美術館美術講座「大谷石の来し方と行方」 

⑦ 宇都宮市小学校特別支援学級合同運動会の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

学校健康課長 

 

 

 

松江委員 

 

ただいまから，平成２６年第９回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 若度委員，伊藤委員 

 

 第７回教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

 

会議録を承認します。 

 

それでは，第７回の会議録署名委員の松江委員，若度委員署名をお願いしま

す。（会議録に署名） 

 

議案第１８号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出につ

いて」 

議案第１９号「宇都宮市生涯学習センター運営審議会委員の解職及び委嘱につ

いて」 

議案第２０号「宇都宮市教育支援委員会委員の解職及び委嘱について」 

議案第２１号「教職員の懲戒処分の内申について」 

報告第２９号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第３０号「学校等事件・事故について」 

は個人情報が含まれているもの及び意思形成過程のものであるため，非公開

としてよろしいでしょうか。 

 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですのでこれらにつきましては非公開とし，その他までの案件が終

了したあとに審議いたします。 

  

それでは，報告事項から入ります。 

報告第３１号 「通学路交通安全プログラム」について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

小規模の事故を含めると，年間 30件ほどになると聞いている。 

昨年度の交通事故報告によると，中学生を含め，年間 38 件の交通事故が発

生している。小学生では，登下校における歩行中の事故は 6 件で，平成 24 年

度と同数であり，事故発生件数は増加していないが，事故発生ゼロを目指し，

引き続き事故の未然防止に努めていく。 

現在は，保護者を始めとする地域の見守り体制が充実していると感じている

が，それとともに，子どもたちへの交通に関する教育の必要性も感じていると

【説明要旨】 

「通学路交通安全プログラム」について説明 
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学校健康課長 

 

 

若度委員 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

伊藤委員 

学校健康課長 

 

 

伊藤委員 

学校健康課長 

伊藤委員 

 

学校健康課長 

 

若度委員 

学校健康課長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

学校教育課長 

 

 

ころである。将来的には自転車，自動車を運転していくことになる子どもたち

への，交通マナーなどの教育の充実についても検討してもらいたい。 

交通に関する教育についても当プログラムに盛り込まれている。また，自転

車の乗り方教室については，現在も生活安心課が行っており，今後も連携して

いきたいと考えている。 

以前と比較し，交通安全に関係する団体の連携が強化されていると感じてい

る。 

平成 24 年に実施された緊急合同点検により，各関係機関と連携しての取り

組みを行うようになった。今後も各関係機関との連携を継続していきたいと考

えている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３１号を承認いたします。 

 

報告第３２号 平成２５年度学校給食費滞納対策の結果について説明願い

ます。 

 

 

 

 説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

過年度分の徴収について，どのような対応を行っているのか。 

過年度分については，平成１３年度からのものが残っており，該当者に督促

を行っているところであるが，転居等により行方が分からなくなり，督促が不

可能である場合もある。 

徴収が不可能となった場合はどのような対応を行っているのか。 

その場合は，不能欠損処理を行っている。 

平成１２年度以前のものは同様に不能欠損処理を行っていると考えてよい

か。 

給食費の債権は市が引き継ぎ，出来る限りの徴収を行っているが，徴収が不

可能となった部分については，最終的に不能欠損処理を行っている。 

現在は以前よりも厳密に管理できていると感じている。 

今後は，過年度分の金額を減少させるにあたり，まずは現年度分の未納を無

くし，滞納額が雪だるま式に増加してしまうことを防ぐことを重視し，対策に

取り組んでいきたいと考えている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３２号を承認いたします。 

 

報告第３３号 「平成２７年度使用教科用図書採択に係る調査研究の観点」

について説明願います。 

 

 

 

【説明要旨】 

平成２５年度学校給食費滞納対策の結果について説明 

【説明要旨】 

「平成２７年度使用教科用図書採択に係る調査研究の観点」について説明 
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委員長 

松江委員 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

当市において推進している小中一貫教育について反映されており，地域の状

況に合った観点となっている。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第３３号を承認いたします。 

 

次は，その他の案件になります。 

その他の案件については，資料提供のみとなりますので，後ほどご覧くださ

い。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

これからの案件については,非公開の案件のため，傍聴者の方は，御退席を

お願いいたします。 

 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

 

議案第１８号 教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出

について 

 ⇒ 決定 

 

議案第１９号 宇都宮市生涯学習センター運営審議会委員の解職及び委嘱

について 

⇒ 決定 

 

議案第２０号 宇都宮市教育支援委員会委員の解職及び委嘱について 

⇒ 決定 

 

議案第２１号 教職員の懲戒処分の内申について 

⇒ 決定 

 

報告第２９号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒ 承認 

 

報告第３０号 学校等事件・事故について 

⇒ 承認 

 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

   ○６月２５日（水）  午後２時００分～ 委員 deサロン  

午後３時００分～ 教育委員会（定例会） 

午後４時３０分～ 委員協議会 

 

   

 

 終了時刻   午後４時１５分 

 

 


